NICE MATIN A BESOIN D'UN AVENIR SÉRIEUX, PAS D'ÊTRE LE JOUET DE MILLIARDAIRES!

uelle mouche vient une nouvelle fois de piquer Rodolphe Saadé et Xavier Niel, propriétaires et milliardaires respectifs de La Provence et Nice Matin pour mettre un terme au projet d'imprimerie commune?

- L'illusion du tout numérique au détriment du support papier ?
- Profiter du rapport Soriano qui indique la marche à suivre pour menacer l'indépendance des titres de la presse régionale et nationale ?
- Les chantres d'un ultra libéralisme à l'américaine façon Musk ou Trump appliqué à la presse d'information ?

Les trois mon capitaine!

À l'instar de Bolloré et de Bernard Arnault, les deux milliardaires du sud s'alignent sur les positions de leurs congénères d'extrême-droite en entravant tout pluralisme des idées, tout travail d'investigation journalistique mettant en péril leurs intérêts ou ceux de leurs familles, toutes informations susceptibles de perturber la marche de leurs business.

La fin du projet de l'imprimerie commune, sur lequel s'était pourtant engagé les deux milliardaires concernés, signe l'arrêt de mort de la presse en région PACA, région marquée du sceau des partis racistes et fascistes. C'est un pont d'or fait à Le Pen et son lieutenant Bardella pour les futures échéances électorales de 2026 et 2027.

La Filpac CGT rappelle son action et son combat permanent pour une presse libre en construisant l'indépendance des titres, des rédactions à la

La fin du projet de l'imprimerie commune, sur lequel s'était pourtant engagé les deux milliardaires concernés, signe l'arrêt de mort de la presse en région PACA (...) distribution en passant par l'impression. Ce nouveau projet qui verrait maintenant implanter une seule imprimerie à Vitrolles pour assurer la diffusion de la presse papier de Marseille à Monaco est un non-sens industriel, économique et écologique... sauf à vouloir se débarrasser de la presse papier!

La presse a besoin d'une impression décentralisée, de proximité, proche des distributeurs pour assurer une meilleure diffusion de l'information auprès des lectrices et des lecteurs sur tout le territoire.

La Filpac CGT rappelle la nécessité de négocier avec les éditeurs et les pouvoirs publics une cartographie de l'impression de la presse en France, articulant presse rotative et presse numérique dans un maillage territorial à construire. Tout autre projet ne visant qu'a concentrer ou supprimer massivement des emplois comme l'actualité semble être à l'œuvre nécessite l'action collective comme ici à *Nice Matin* pour défendre un avenir à la presse et l'emploi de celles et ceux qui produisent l'information.

La remise en cause de la nouvelle imprimerie, pour laquelle les salariés et journalistes de ces titres de presse quotidienne régionale se battent depuis des années afin d'assurer leur mission d'information auprès d'une lectorat très majoritairement

attaché au journal papier, ne doit pas aboutir.

LA FÉDÉRATION EST SOLIDAIRE DE LA LUTTE DES ÉQUIPES SYNDICALES pour

imposer l'implantation d'une imprimerie commune dans le var, permettant le maintien de l'emploi du plus grand nombre de salariés et le développement des titres respectifs.